



## Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Hallo, jetzt Anfang Februar sind die Feiertage schon fast vergessen und der Blick eher auf das gerichtet, was 2014 kommen wird. Trotzdem von uns noch ein kurzer Rückblick auf die Adventszeit: Am 1. Advent waren wir mit fast 40 Pfadfindern auf Waldweihnacht im VCP-Heim in Hösseringen. Hier wurde wieder viel gebastelt, im Wald gespielt und natürlich der Friedenslichtgottesdienst am 3. Advent vorbereitet.



In diesem stimmungsvollen Abendgottesdienst wurde das Friedenslicht aus Betlehem in unserer Gemeinde und darüber hinaus verteilt. Das Besondere war, dass unser Stamm, mit Jonathan Hinz und Nadine Hönemann aus Hammah als Teilnehmer der deutschen Delegation in Wien, an der dortigen Übergabefeier beteiligt war. Somit konnten wir direkt erfahren, wie das Licht von Pfadfinder in über 30 Länder verteilt

wird. Für uns ein beeindruckendes Erlebnis. (Weitere Bilder unter <https://picasaweb.google.com/LV.Rudi/Friedenslicht2013>)

Für dieses Jahr sind natürlich auch wieder viele Aktionen geplant: Im Mittelpunkt steht hierbei das Bezirkspfingstlager, das unser Stamm dieses Jahr verantwortlich planen wird und das alle vier Jahre stattfindende VCP-Bundeslager. Hier werden sich im Sommer über 3000 Pfadfinder auf dem „Schachen“ in der Mittleren Alb treffen. Hiervon und von mehr, werden wir dann wie gewohnt berichten.

Bis dahin allen ein „Gut Pfad“  
wünscht für den Mitarbeiterkreis Siegmund Hinz